

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



RADar! - Sagt uns, wo wir mehr für den Radverkehr tun sollten!

Der Landkreis Augsburg will fahrradfreundlich werden. Auf diesem Weg wollen wir die Bürgerinnen und Bürger mitnehmen. Sie wissen oft am besten, an welchen Stellen die Infrastruktur für Radfahrerinnen und Radfahrer noch verbessert werden kann.

Seit 2018 besteht im Landkreis die Möglichkeit, über die Meldeplattform RADar! Mängel im Radwegenetz zu melden.

Und so funktioniert es:

Registrieren Sie sich einmalig für RADar! (siehe Links in der rechten Spalte). Bitte geben Sie im Feld "Kommune" Landkreis Augsburg an. Im Login-Bereich können Sie über ein Adressfeld den Ort Ihrer Meldung bestimmen oder per Mausklick einen Pin auf die Straßenkarte setzen. Um uns bestmögliche Informationen zur Verfügung zu stellen, können Sie neben dem genauen Meldungsgrund wahlweise ein Foto und einen Kommentar hinzufügen. Jetzt nur noch auf "Meldung absenden" klicken und schon wird die Kreisverwaltung informiert.

Meldungen per Smartphone:

Noch bequemer geht es über die STADTRADELN-App für Android und iOS: Per GPS erfasst die kostenfreie App automatisch den Standort und bietet die Möglichkeit die Meldung schnell und unkompliziert dem Landkreis Augsburg mitzuteilen. Aus zehn unterschiedlichen Kategorien - von Oberfläche über Verkehrsführung bis hin zu Abstellanlagen - kann im Handumdrehen der passende Grund zur Meldung ausgewählt werden.

Helfen Sie mit, denn: Ein fahrradfreundlicher Landkreis bringt Menschen aufs Fahrrad und steigert zugleich die Lebensqualität in unserer Region.

Wenn Sie externe Inhalte von frontend.prod.radar-online.net aktivieren, werden Daten automatisiert an diesen Anbieter übertragen.

[Mehr Informationen](#)

Einmalig aktivieren

